



**“No está sola,
puede contar
con nosotros”:
Kuri a Claudia**

GASPAR VELA, QUERÉTARO

El gobernador panista de Querétaro, Mauricio Kuri, dijo a la presidenta Claudia Sheinbaum que “no está sola”. Ante los Poderes de la Unión por la conmemoración de la Constitución, señaló: “Cuenta con nosotros, lleve firme el timón y juntos vamos a superar la tempestad”. La mandataria expuso que “Méjico no se arrodilla ni se vende”. PAG. 8



La titular del Ejecutivo federal y el gobernador en el Teatro de la República. JORGE CARBALLO

“No está sola, cuente con nosotros”: Kuri a Claudia

Querétaro. “Méjico no volverá a la era de privilegios ni a ser colonia”, dice la Presidenta en el aniversario de la Constitución

GASPAR VELA
QUERÉTARO

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, respaldó a la presidenta Claudia Sheinbaum ante amagos del extranjero, al señalar que no está sola y que juntos "superarán la tempestad".

Al conmemorar el 109 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, el mandatario panista advirtió que México no acepta dictados extranjeros, no admite instrucciones de nadie y tampoco pacta su integridad y dignidad.

"Ante los Poderes de la Unión y la representación política de la República, le refrendamos, Presidenta, que no está sola; cuente con nosotros, lleve firme el timón y juntos vamos a superar la tempestad", expuso.

Durante el acto encabezado por Sheinbaum en el Teatro de la República, el panista aseguró que defender la patria no implica anteponer ningún interés a su independencia.

Por su parte, la presidenta Sheinbaum advirtió que México no se doblega, no se arrodilla y no se vende ante nadie.

En su discurso, la mandataria resaltó que la cuarta transformación ha recuperado el sentido social de la Constitución y reafirmado que la soberanía no se negocia, sino que se defiende.

"Por ello es pertinente recordar la historia y, con ello, afirmar que México no regresará al

régimen de privilegios y de corrupción, tampoco volverá a ser colonia ni protectorado de nadie, ni entregará nunca sus recursos naturales.

"Por ello, con entereza y fiel a nuestra historia, decimos con fuerza: ¡México no se doblega, no se arrodilla, no se rinde y no se vende! ¡Que viva la Constitución de 1917!", dijo Sheinbaum.

La titular del Ejecutivo federal apuntó que la fuerza y responsabilidad de la 4T es defender la patria, cuidar la soberanía y hacer realidad la justicia social.

"México no se explica sin su pueblo noble, valiente y trabajador; tampoco se explica sin su lucha constante por soberanía e independencia, ni sin su solidaridad hacia otros pueblos, sin su amor por la justicia y por la verdadera democracia", resaltó.

En su mensaje, Sheinbaum apuntó que, desde septiembre de 2024, el Congreso de la Unión ha aprobado 22 reformas constitucionales y 50 enmiendas a leyes secundarias.

Al acto en Querétaro acudieron gobernadores e integrantes del gabinete federal, así como el presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar, y las líderes del Senado y Cámara de Diputados, Laura Itzel Castillo y Kenia López, respectivamente.

Ambas legisladoras estuvieron en la primera fila del presídium junto a Kuri, Aguilar y la Presidenta.



La primera línea fue completa dada por los secretarios de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; de la Defensa, Ricardo Treviña; de Marina, Raymundo Morales; de Bienestar, Ariadna Montiel; de Infraestructura, Jesús Esteva, y de Educación, Mario Delgado.

La última vez que la cabeza del máximo tribunal había estado en la ceremonia para conmemorar la promulgación de la Constitución fue en 2023, cuando Norma Piña no se puso de pie tras la llegada de Andrés Manuel López Obrador al recinto. —